
野分すぎ麦酒が余る我が庵 真夏のことは夢のまた夢

ふちんかん

さすがに涼しくなってきましたね。宴会での消費を当て込んで大量買いしたビール

たちの消化試合が続く今日この頃です。この季節にプレミアムモルツを飲んでんのは

私だけだろうなぁ。あぁ、秋味が飲みたひ‥‥。

先日なにげに余ったビールを飲んでいたら、モルツの丹沢水系や赤城山系バージョ

ンを飲んでしまっていたことに気づきましたよ。全然味の違いが分からんかったですよ

（当たり前か）。４水系バージョンといえば、ついに楽市でも４水系セット 24本が 3980
円で売られていましたよ。安いですよ。ただ、さすがに買う気も起こらんかったですよ。

１ヶ月早ければねぇ。

うぅ、今思い出したが、ヱビスのキャンペーンで当たった超長期熟成バージョン、

まだ半分残ってました。宴会で出せば良かったなぁ。

閑話休題。次は鮨ネタで。

先日ＷＯＯの掲示板で友栄寿司の民事再生法申請の話題がありましたね。友栄寿

司といえば、牧落に国道と旧街道に挟まれたナビオのような立地のお店がありますな。

けっこう気に入っていたんですよ。ちょっと前にあなうめのコーナーで書きましたが、

あそこはマシンを使わない「板前にぎり」がウリでありました。回転寿司のお値段で

一応にぎり鮨が食えるということで‥‥。混む時間帯をはずしていくとカウンタで完全

にオーダー制の鮨が食えるということで‥‥とてもいいお店だったんですがねぇ。や

っぱ回転寿司店に太刀打ちできなかったのでしょう。残念です。

最近、スシロー・蔵・カッパなどに行っていません。なんかやたらシャリの酸っぱ

さが気になって。ネタも以前ほどサプライズがないしねぇ。

最近のお気に入りは、川西アステ地下にある「網元」です。ここは池田の商店街に

できたときから時々行っていたのですが、一応普通の鮨屋です。ただ値段が安い。

一皿１５０円からあります。平均２５０円といったところでしょうか。回転寿司店で半乾き

のネタ・酢キツすぎの一皿１０５円を家族連れの叫声（うちの子もそうですが）の中で

食べるよりはいいですよ。あぁ、私もちょっと落ち着いてきたってことですかねぇ(ﾟДﾟ)
そっかー？




